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В РЕДАКЦИЮ ОБРАТИЛИСЬ

12 
декабря  
пятница 

 

РДК  
ул .  Пушиной , 95 
с. Якшур-Бод ья  

             с  90 0 до  170 0 

состоится крупнейшая ярмарка
 

 

Б о л е е    н а и м е н о в а н и й  т о в а р а .  

 

       ОБУВЬ ШАПКИ ДЖИНСЫ СВИТЕРА 
      ПОС. БЕЛЬЕ НОСКИ  ХАЛАТЫ ВЕТРОВКИ 
      ПОДУШКИ  ТУНИКИ ШОРТЫ КУРТКИ 
 

ÈÍÄÈÉÑÊÈÉ ÕËÎÏÎÊ, ÒÓÐÊÌÅÍÑÊÈÉ ÒÐÈÊÎÒÀÆ,
ÏÎËÎÒÅÍÖÀ, ÄÅÒÑÊÈÉ ÒÐÈÊÎÒÀÆ, ÌÀÉÊÈ, ÑÏÎÐÒ.ÒÐÈÊÎ,

ÑÎÐÎ×ÊÈ, ÊÎËÃÎÒÊÈ, ÏËÅÄÛ è ò.ä.
Ïðèõîäèòå è óáåäèòåñü ÑÀÌÈ.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
10 декабря 2014 года в 15.00 часов по адресу: с.Якшур-Бодья, ул.Центральная, д.7, состоятся
публичные слушания по вопросу изменения разрешенного использования земельного участка,
расположенного адресу: Якшур-Бодьинский район, село Якшур-Бодья, улица Тельмана, дом
1«б», с кадастровым номером 18:24:111044:85 с «Для огородничества» на «Для жилищного
строительства». Телефон для справок: 4-16-78.

В КОНЦЕ ЛЕТА В РАЙОНЕ ПРОШЕЛ
ПРОТИВОАЛКОГОЛЬНЫЙ ФОРУМ
«НЕ ЗАГУБИ СВОЮ ЖИЗНЬ». НА НЕГО
БЫЛИ ПРИГЛАШЕНЫ ПРЕДСТАВИТЕЛИ
ВСЕХ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ.

В частности, из Старых Зятцев присут-
ствовали, помимо актива, несколько жите-
лей из тех, кто хочет, но не может взять
себя в руки, и тех, кто контролировать себя
уже (или еще?) может. Многим из членов
делегации мероприятие понравилось дина-
мичностью, неформальностью, конкрети-
кой в подаче фактов и цифр. И когда старо-
зятцинцы возвращались домой, звучали не
только положительные отзывы, но и вопро-
сы: мы же можем провести подобный фо-
рум у себя, чтобы охват был шире, чтобы
дойти до большего числа людей?! И было
решено: надо подготовиться и провести.

Стимулом для организаторов стало реше-
ние сессии райсовета о конкурсе на самое трез-
вое муниципальное образование, где депутаты
выступили с предложением о проведении про-
тивоалкогольного форума на местах.

- Но меня, - говорит глава Старозятцин-
ского МО Любовь Кононова, - радует, что
наши односельчане проявили эту инициа-
тиву сами, не дожидаясь указаний «сверху».
Кстати, в этом году мы отмечали и День
пожилых, и День инвалидов без спиртного.

«ТРЕЗВОЕ СЕЛО»

Село устало
от пьяных «перевёртышей»

«Хорошие мои, - обратилась я к собравшим-
ся пожилым людям, а затем – к людям с
инвалидностями, - давайте начнем с себя,
покажем пример». Ну, и посидели очень
хорошо – чайку попили, песенок попели. И,
вроде бы, все отнеслись к такому подходу с
пониманием.

Но Любовь Кононова далека от успоко-
енности:

- Конечно, один-два примера – это еще
не система и не образ жизни, но кто-то же
должен сделать первый шаг. И, может быть,
когда-нибудь люди поймут, убедятся в пра-
вильности наших действий.

Однако вернемся к решению о проведе-
нии противоалкогольного форума в Старых
Зятцах. Как решили – так и сделали.

- Как и в районе, в подготовке и прове-
дении были задействованы многие службы.
Их руководители, особенно дирекция ООО
«Старозятцинское», а также работники на-
шего сельского клуба, прониклись  моей
растревоженностью. Мы же видим: обще-
ство глубоко больно этим недугом. И если
после нашей встречи хотя бы один-два че-
ловека задумаются и сделают выводы, зна-
чит, мы на верном пути. На противоалко-
гольный форум пришли и взрослые,  и под-
ростки; классные руководители привели
школьников. Присутствовал наш участковый
Василий Поздеев, нашел возможность приехать
к нам и глава района Владимир Ефремов.

Встречу вели работники Старозятцинс-

кого СК. Был показан фильм. Любовь Ко-
нонова сделала сообщение об обстановке в
муниципальном образовании. И нацелила
участников форума:

- Мы будем участвовать в конкурсе
«Трезвое село», но одни руководители кол-
лективов, глава и депутаты не в силах до-
биться серьезных результатов. Каждый из
вас должен разобраться в себе и помочь
это сделать другу, соседу, родственнику.
Оступившимся – помочь подняться, сто-
ящим на краю – показать «перспективу»,
точнее – всю бесперспективность и даже
ужас беспросветного пьянства.

После этого в Администрации МО вновь
собирались депутаты и руководители пред-
приятий и учреждений села. Наметили на-
правления работы:

- Будем реанимировать ДНД и ДПД, ду-
маем об освещении лыжной трассы, о том,
как задействовать имеющиеся у нас
спортивные сооружения, - планирует Любовь
Константиновна. - Обязали каждую службу,
каждое предприятие, все общественные
организации в двухнедельный срок соста-
вить свой план. На днях встретимся снова,
составим единый план. Равнодушных быть
не должно. Чужой беды не бывает, я так счи-
таю. Односельчане, соседи, друзья порой
могут больше, чем родители, полиция, влас-
ти. Ну, а если все вместе – тем более.

Л.ЧЕРНЫХ
Фото Николая ЯКОВЛЕВА

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
10 декабря 2014 года в 15.00 часов по адресу: с.Якшур-Бодья, ул.Центральная, д.7, состоятся
публичные слушания по вопросу изменения разрешенного использования земельного участка,
расположенного адресу: Якшур-Бодьинский район, село Якшур-Бодья, переулок Бегешинский,
дом 21«а», с кадастровым номером 18:24:111037:84 с «Для ведения личного подсобного
хозяйства» на «Для жилищного строительства». Телефон для справок: 4-16-78.

Пенсионное
софинансирование

Программа государственного софинансиро-
вания пенсионных накоплений продолжается, но
в нее внесены существенные изменения. Сама
разобраться не могу, поясните, пожалуйста?

В. Широбокова

Мы попросили вкратце обозначить эти нов-
шества руководителя управления Пенсионного
фонда по Якшур-Бодьинскому району Наталью
Назарову:

- Отличительной особенностью нового зако-
на стало то, что 100%-ное софинансирование го-
сударство будет обеспечивать только по взно-
сам будущих пенсионеров. Софинансирование
также сохраняется для пенсионеров, которые
вступили в программу в 2009-2013 годах. Новая
программа рассчитана на 10 лет. Сумма взно-
сов остается прежней – от 2 до 12 тысяч рублей.
Изменились сроки обращения за выплатой. Она
будет выплачиваться 1 раз в 5 лет, а также по
выходу граждан на пенсию.

В случае смерти участника программы на-
копленная сумма выплачивается правопреемни-
кам. Гражданам, которым остается до выхода
на пенсию 3-4 года, выгодно вступить в програм-
му, чтобы к выходу на пенсию накопить прилич-
ную сумму в зависимости от размеров добро-
вольного взноса. Для этого до конца 2014 года
нужно обратиться в территориальный орган ПФР
по месту жительства и подать заявление, а до
31 января 2015 года внести свой первый взнос.

Более подробную информацию можно полу-
чить по телефону 4-14-55.

Подготовила Вероника СМИРНОВА

Попасть
в зону обслуживания

В газету с претензией на работу электриков
обратилась жительница райцентра Валентина
Афанасьевна Караваева: «Куда звонить, если
нужна помощь пожарных, блюстителей поряд-
ка, медиков, газовиков, я знаю. А если погас свет
– куда?»

- Я с большим интересом ждала Послание Пре-
зидента страны Владимира Путина. Отложила все
дела, присела перед телеэкраном – и в следую-
щий момент погас свет! Что за неприятный сюрп-
риз?! Позвонила дежурному подстанции. Оттуда:
«Мы ваш участок не обслуживаем!». Из МЧС: «Не
знаем, не в курсе». Диспетчер Соцкомсервиса:
«Вас нет в зоне нашего обслуживания».  Женский
голос  из  Администрации МО «Якшур-Бодьинс-
кое»: «Предупреждения об отключении не было,
ничего не могу сказать». Инженер Завьяловского
филиала Ижевских электросетей: «А я при чем?».
Валентина Афанасьевна пояснила: «Хотелось Пу-
тина послушать». Инженер ее «не понял»: «А при
чем тут Путин?». Мастер Завьяловского филиа-
ла: «Кто дал вам мой номер?». Валентина Афана-
сьевна: «Ваш инженер». Мастер: «Мы выясним,
но не сей момент: я нахожусь в Ижевске»… Свет
появился… в 15 часов.

Начальник Якшур-Бодьинских РЭС Виталий
Сидоров поясняет:

- Сфера  наших  забот  –  воздушные  линии  –
это те, которые проходят между домами. Линии
внутри домов и квартир мы не обслуживаем. Воз-
никшие проблемы с подачей электроэнергии жи-
тели должны решать сами или обращаться в об-
служивающие компании, с которыми у них заклю-
чены договоры. Линии, о которых идет речь в со-
общении Валентины Афанасьевны Караваевой, об-
служивает Завьяловский филиал Ижевских элек-
тросетей. По причине отдаленности они не могли
появиться в Якшур-Бодье тотчас. Позже, как и
говорит заявительница, наши коллеги приехали и
устранили неисправность.

Жаль, что несколько семей наших земляков
не смогли послушать Послание Президента, но
отключение электроэнергии именно в это время -
чистая случайность и, как сказал менеджер элек-
тросетей: Путин действительно ни при чем.

От редакции: Уважаемые читатели, из всего
сказанного выше следует вывод: каждый должен
знать, за какой организацией закреплены линии
электропередачи своего микрорайона, а внутри до-
мов и квартир «электропроблемы» придётся ре-
шать самим.

Л.ЧЕРНЫХ

реклама
реклама

на правах рекламы на правах рекламы
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